

N^o 16

LETTRE DE M. ARCELIN A M. VALENTIN-SMITH (1)

Mâcon, le 28 juillet 1868.

MONSIEUR,

De nombreuses affaires m'ont empêché à mon grand regret de vous adresser plus tôt l'envoi que j'avais eu l'honneur de vous promettre. Je fais mettre aujourd'hui au chemin de fer, à votre adresse, une petite boîte renfermant des échantillons étiquetés de nos fouilles de Solutré et quelques fragments caractéristiques des poteries de la Saône (âge de la pierre polie — âge du bronze).

En même temps, je mets à la poste une note que je vous avais également promise sur les fouilles de Saint-Barnard. C'est le résumé de mes impressions personnelles, que je tiens beaucoup à soumettre à votre savante appréciation. Je vous serais extrêmement obligé, Monsieur, si vous vouliez être assez bon pour me faire connaître vos observations; peut-être s'est-il glissé dans mon travail des inexactitudes de fait, que vous pourriez rectifier; enfin, les rapports de MM. Cadot et Guigue, tels que je les ai vus et tels qu'ils ont été envoyés au Ministère étant très sommaires, trop sommaires sur certains points, peut-être pourriez-vous y ajouter d'après vos souvenirs quelques détails intéressants.

Quand vous aurez lu mon petit travail, je vous prierai également, Monsieur, de vouloir bien, comme vous me l'avez proposé, le transmettre à M. Guigue, à qui j'en ai parlé. Il y joindrait aussi ses observations personnelles et le compléterait sur certains points qu'il a, m'a-t-il dit, été obligé d'abrégé beaucoup dans son rapport.

Une fois que M. Guigue en aura pris connaissance, je l'adresserai à M. de Mortillet, actuellement attaché au Musée de Saint-Germain, et dont l'expérience est si grande en pareille matière. Je tiendrais beaucoup à avoir son avis, il vient de m'écrire que les *tumuli* de Saint-Bar-

(1) Voir page 363 du numéro 5 de la *Revue du Lyonnais*, de novembre 1886.